

東中だより

令和4年1月26日発行

<http://www.hgj.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/>

岩国市立東中学校 〒740-0016 岩国市三笠町2-1-9

「充実した日々に感謝」～今月は本校で教員生活を始めた岩本教諭の執筆を紹介します～

8年部を担当しております岩本です。私は、昨年の4月に教員になり、1年目を本校で迎えました。本校は、開校したばかりの施設一体型小中一貫校であり、1年目からとても貴重な経験をさせていただけていることを大変ありがたく思います。

4月からこれまでをふり返ってみると、生徒とともに充実した日々を過ごしていることを実感します。授業では、8年生の社会科を担当しております。生徒は、積極的に発表したり、わからないことがあれば質問したりするなど、本気で授業に取り組んでいることが伝わってきます。その姿を見て、この子供たちのために本気で頑張ろうと、いつも思います。休み時間には、楽しく会話をし、とても楽しい気持ちにさせてもらっています。



部活動では、バスケットボール部の顧問をしております。自分自身、バスケットボールは、選手としての経験はありませんし、試合もほとんど見たことがありませんでしたので、何もかもがわからないところからのスタートでした。しかし、常に一生懸命で、楽しそうな部員の姿やベンチから白熱した試合を見ていく中で、バスケットボールに魅力を感じるようになりました。まだ、顧問としてこれといった指導はできておりませんが、部員を鼓舞し、ともに戦っていく中で、少しでも部員の成長に貢献できればと思っております。



また、時代の流れを感じる場面があります。現在は、生徒1人に1台タブレットが与えられ、授業中での使用はもちろん、朝学習や家庭へ持ち帰っての使用など、多様に用いられています。

私は、中学校を卒業して、まだ10年経っておりませんが、私が中学生の時といいますと、スマートフォンを所有する友達が少しずつ増え始めた記憶があります。そのときには、学校生活の中で、タブレットを使うなど、想像もしておりませんでした。それが今となっては、私は授業で毎回のようにタブレットを使用し、時には生徒にも使用させております。



私のモットーは、生徒に情熱を注ぐことです。自分で言うのもおかしな話かもしれませんが、今は情熱に満ちあふれています。この情熱を、常にもち続け、生徒とともに成長していければと思います。

新グラウンド完成間近

(写真はグラウンドとモルゲンロートのマンション)

1月末に完成予定の新グラウンド。表面を削り、既存の土砂を搬出し、新たに砂利や塩化カルシウムを敷き詰め、まもなく供用開始を迎えようとしています。同時に野球部、ソフトボール部の活動ができる配置、テニスコート4面、中央にサッカーコートが完成し、2月からは体育の授業とあわせて、児童・生徒の歓声が聞こえてくるはずです。



「新年の抱負」 ～新年を迎えた生徒の思いを紹介します。～

私の今年の抱負は2つあります。一つ目は昨年以上に勉強を頑張り希望する志望校に合格することです。受験は自分との闘いだと思います。受験を終えた後、後悔しないようにしていきたいです。また、充実した高校生活を送るためにも普段の学習習慣を身につけ、努力が重ねられる力を付けたいと思います。

二つ目は、ひがし学園をさらに良いものとする事です。コロナ禍の影響で、マスク着用や手指消毒などの対応が続いており、大変な思いをしています。しかし、今年こそは感染拡大以前の生活の戻り、ひがし学園の児童生徒、先生方が今まで以上に力を合わせて頑張ってもらいたいと思います。また、7, 8年生の皆さんには新しいひがし学園にふさわしい「伝統」を築きあげてほしいと思います。そのためにも一瞬一瞬を大切に、それぞれの挑戦を続けていくことが大切だと思います。新たな1年。この二つの抱負を達成するために頑張ります。(9年・・・西あやめ)



2022「睦月」

～コロナ下の学校～

映像(モニター放映)による始業式で始まった3学期。学校生活では様々な感染拡大防止対策を行っています。

登校時の体調チェック。自身の体調管理への意識を高めると、発熱者などへ適切な対応ができるよう全ての生徒を対象としています。ご家庭での確実な検温にご協力ください。



体育の授業も学級をまたいだ生徒の接触を減らすため、また運動による呼気の激化を防ぐため学級単位で保健の授業を教室で行っています。音楽も息づかいの必要な合唱を避け鑑賞やボディーパーカッションの

リズム学習を行っています。他にも空間に余裕のある教室では机を互い違いに配置したり、密になりやすい手洗い場には床にマーカーを張ることでソーシャルディスタンスの確保に努めたりしています。市内での感染状況が予断を許さない今、少しでも感染予防に向けた対応を可能な限り講じて参りますので、ご家庭におかれましても確実な体調管理、不要不急の外出の自粛などにご協力ください。



体育の授業も学級をまたいだ生徒の接触を減らすため、また運動による呼気の激化を防ぐため学級単位で保健の授業を教室で行っています。



2月の行事予定 ※1/25現在のものです。

日	曜	行事など	給食
1	火	校納金口座振替日・あいさつ運動	○
2	水		○
3	木		○
4	金		○
5	土		
6	日	県知事選挙	
7	月	生徒集会	○
8	火		○
9	水		○
10	木	オープンスクール(6,7年)	○
11	金	建国記念日	
12	土		
13	日		
14	月		○
15	火	学年末テスト発表	○
16	水	職員会議	○
17	木	入学説明会(装港小)	○
18	金	部活動中止	○
19	土		
20	日		
21	月	学年末テスト	○
22	火	学年末テスト	○
23	水	天皇誕生日	
24	木	学年末テスト	○
25	金	学年末テスト	○
26	土		
27	日		
28	月	学年末テスト	○